

DRAME À L'ÉCOLE

Au quatrième étage d'une école de Z.U.P. intégrée dans une Z.A.C. et annexée à une Z.E.P. existe une classe un peu spéciale où cohabitent 35 enfants, un maître, un chat noir et un poisson rouge.

Le poisson rouge séjourne dans un bocal, le chat lui s'est installé dans un coin sombre de la classe appelé Décharge Expérimentale Permanente d'Objets Trouvés, en abrégé le DEPOT.

Or un jour, alors que notre chat dormait paisiblement dans le DEPOT, la femme de ménage renversa par mégarde le bocal du poisson rouge qui tomba dans le seau d'eau javellisée et vira rapidement au blanc.

Effrayée, la dame de service se précipita avec le seau et le poisson hors de la classe pour trouver de l'aide.

Quand les enfants et le maître arrivèrent, ils découvrirent le spectacle désolant du bocal renversé et de l'eau répandue sur le sol et s'écoulant lentement en direction du DEPOT.

Le responsable de ce lieu découvrit le chat, l'attrapa par le cou, le remis au responsable du chat qui le saisit par la queue et le passa au responsable de l'ouverture de la porte qui l'attrapa par la patte et le jeta dans le couloir pour que le responsable de la fermeture de la porte puisse enfin exécuter son métier.

Aussitôt après on décida de réunir la Commission d'Organisation Naturelle de Surveillance des Expériences d'Intérêts Localisés, en un mot le C.O.N.S.E.I.L. Pendant ce temps, le chat furieux d'avoir subi une telle injustice se dirigea sous le préau et s'installa au soleil pour bouder.

Le hérisson de la classe du 8ème étage qui s'était prudemment esquivé quand il avait entendu parler d'un projet de tâtonnement expérimental sur la souplesse de ses piquants s'approcha du chat et lui demanda:

-Pourquoi boudes-tu?

-Ne sais-tu donc pas! Le poisson rouge a disparu, les enfants m'ont accusé et moi je boude.

-Et bien, dit le hérisson, je vais crever tous les ballons de la réserve et en quelques secondes il réduisit à néant le résultat de quinze années de concertation assidue du conseil des maîtres qui avait accepté chaque année l'achat collectif d'un demi-ballon.

Le corbeau de la classe du 4ème étage qui testait une méthode naturelle de chute : bre pour un prochain exposé se posa près du hérisson et demanda:

-Pourquoi perces-tu les ballons?

-Le poisson rouge a disparu, les enfants ont accusé le chat, le chat boude et moi je crève les ballons.

-Et bien moi, je vais arracher leurs plantations et d'un coup d'ailes il gagna le bord de la fenêtre de la classe pour mettre à exécution sa décision.

Mais au même moment, le CONSEIL, après un large débat entre chacun de ses membres venait de terminer sa réflexion. Le maître avant longuement plaidé l'innocence du chat et malgré d'avis défavorable d'un vote "indicatif" des enfants, il décida démocratiquement que le responsable du chat devait immédiatement le retrouver et lui présenter les excuses du CONSEIL.

Entendant ces mots le corbeau fit demi-tour et alla prévenir le chat qu'une fois de plus la justice avait triomphé grâce à la "part du maître" et qu'il pouvait dormir serein au soleil.

Quand aux ballons, et bien espérons que le prochain conseil des maîtres votera l'achat des 34 rustines nécessaires... mais quelle sera la position du maître-directeur!!!